

Antrag Nr. 10-O-15-0015
SPD-Fraktion

Betreff:

Instandsetzung der Straße "Zum Golzenberg" (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Straße „Zum Golzenberg“ instand zu setzen von der Einmündung in die „Nordenstadter Straße“ bis zum Fahrbahnteiler am Ortsende.

Begründung:

Die Witterung der Winterzeit hat zu vielen Fahrbahnaufbrüchen geführt, die sich derzeit durch den darüber fahrenden Verkehr ständig vergrößern. Speziell im Kontaktbereich Betonfahrbahn - Asphaltdecke zeigen sich auf der ganzen Länge Schäden und Schlaglöcher, die zu Steinschlag führen können und eine nicht unerhebliche Gefahr für den Zweiradverkehr bedeuten.

Wiesbaden, 14.06.2010